



笹中だより

伊丹市立笹原中学校 学校通信
第2号 令和2年6月16日
編集責任者 校長 菰口 太志

【学校再開 & 給食スタート!】～おかえりなさい～

「おかえりなさい!」「やっとみんなの顔を見て話ができている嬉しい!」「授業の腕にぶってないかなあー・・・」(笹中の先生方の思いです。)

6月1日(月)より、待ちに待った学校再開となりました。約3か月にわたる臨時休業の期間、みなさんはどんな思いで過ごしていたのでしょうか?おそらく、心配事や不安など、つらくて悲しい気持ちの方が多かったかもしれません。それは先生方も同じで、先が見えない不安ばかりの毎日でした。そんな中でも、「**学校が再開したら、こんな授業をしてみよう**」「**こんな話をしてみよう**」などと考えるのが楽しみでした。

さて、2週間の分散登校も先週で終わり、いよいよ今週から給食が再開され、全員そろって、朝から夕方までの授業となります。また、みなさんが一番再開を待ち望んでいた部活動も、可能となります(当面は朝練習はできませんが)。特に、1年生のみなさんは、やっと仮入部期間になり、笹中で部活動を選び、入部できるようになります。お待たせしました。ぜひ、多くの1年生のみなさんが入部し、3年間継続した取組にしてほしいと思います。

アンケート結果の報告

～「いたみっ子アンケート」～

学校再開後に、伊丹市教育委員会から依頼のあった「いたみっ子アンケート」を実施しました。実施目的は、「学習の状況と心の状態を把握し、長期臨時休業の影響を踏まえた確かな学力と豊かな心の育成を図るため」に活用するためです。対象は、全校生でした。多田教頭先生が、マークシート式に設定をし直ししてくれ、実施後の集計・グラフ化も一人ですべてしてくれました。ありがとうございました。その結果を、みなさんにお知らせします。

やはり、この3か月で、いろいろな面で、当たり前が当たり前でなくなっているように感じます。5月の最終週に、1人10分程度の教育相談を実施しましたが、十分な時間とは言えません。まだまだ、相談したいこと、話したいことがあると思いますので、そんな時は各クラス・学年、あるいは、部活動顧問、保健室の先生など、話しやすい先生に遠慮なく言ってください。

すぐ時間がとれるかどうかはわかりませんが、きちんと相談にのっていきます。

【アンケート結果】(「あてはまる」+「どちらかといえば、あてはまる」評価の計の%)

アンケート項目	1年生	2年生	3年生
自分にはよいところがあると思いますか	76%	82%	75%
朝ごはんを毎日食べていますか	88%	90%	87%
毎日、同じくらいの時間に寝ていますか	73%	83%	77%
勉強は好きですか	39%	33%	23%
家で、自分で計画を立てて勉強していますか	50%	53%	43%
気分が落ち込みやすいですか	43%	45%	48%
気持ちがむしゃくしゃすることがあります	40%	42%	44%
時々、ぼーっとしてしまうことがあります	71%	65%	60%
眠れなかったり、途中で目が覚めてしまったりすることがあります	37%	40%	30%
腹痛や頭痛がすることが多くあります	27%	35%	37%

2年生オンライン授業 & 6月分散登校の風景



(5月の終わりに、2年生のボランティア参加の生徒とオンライン授業の試行をしました)



(伊丹市の木下教育長も視察に来られました。2年生の先生方大活躍でした。感謝!感謝!)



【6月分散登校】
6月1日(月)
～12日(金)まで

【保護者の皆様へご理解とご協力をお願い】

臨時休業期間中は、お子様がたのご家庭での生活につきまして、温かいご支援をいただき本当にありがとうございました。先週2週間の分散登校を経て、いよいよ今週より、給食再開や部活動の実施など、朝から夕方までの学校生活となります。再開にあたっては、伊丹市の「学校再開ガイドライン」にそって、コロナ感染症対策を実施してまいります。今後も、どうぞご理解ご協力ご支援を賜りますよう、よろしく願いいたします。

なお、再開にあたって、再度、ご理解・ご協力をお願いいたします。

- ①朝の健康チェック、検温、マスクの着用確認をお願いします。
- ②下校時刻が少し遅くなります。7校時学習の日は、終礼終了が16:45となります。

(これは、給食における、「3密の回避」ならびに「手洗いの徹底」を図るため、これまでより約30分の時間が必要となるため)

なお、給食指導が少しずつ軌道にのってくれば、下校時刻を16:30くらいにまでに設定したいと考えておりますので、どうぞご理解をお願いいたします。